

# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### Continúa la Verificación Vehicular en la Ciudad de México

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) capitalina, a través de la Dirección General de Calidad del Aire, aclara que los Verificentros de la Ciudad de México permanecen abiertos y continuará ofreciendo el servicio de verificación vehicular durante diciembre en los centros de verificación ubicados en la Ciudad de México. La atención a la ciudadanía en el servicio de verificación únicamente se otorga a las unidades que se presentan con cita; los conductores de los vehículos llevados a verificar deberán portar cubreboca y sólo se permitirá el ingreso a una persona por automotor. Los vehículos serán desinfectados en su interior, posterior a la realización de la prueba de verificación y se otorgarán las indicaciones correspondientes a los usuarios del servicio para asegurar una sana distancia en el interior del verificentro. La ventanilla de atención ciudadana de la Sedema, en donde se realizan trámites relacionados con la verificación y se ubica en Tlaxcoaque 8 planta baja, permanecerá cerrada hasta el día 15 de enero.

#### Prevé sector autopartes alza de 22% en producción hacia 2021

El presidente de Industria Nacional de Autopartes (INA), Oscar Albín, aseguró que derivado de un mayor consumo de vehículos al que se había previsto al inicio de la pandemia en Estados Unidos (EU), los pronósticos para las empresas fabricantes en México hacia 2021 apuntan a recuperar la producción en 22 por ciento, comparado con el cierre del presente año. Para este 2020 se estima que el valor de la producción se ubique en 78 mil millones de dólares y para 2021, en 95 mil 387 millones de dólares; debido a que partir de julio se observó una recuperación constante debido a la reactivación de las plantas de la industria de vehículos ligeros y pesados.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Acciones de Apple cierran con fuerte ganancia por plan de la empresa para lanzar un automóvil

Las acciones de Apple subieron con fuerza este martes, un día después de que la compañía fabricante del iPhone dio a conocer que tiene como meta producir un vehículo de pasajeros para el año 2024 con su propia tecnología de batería. Un elemento central de la estrategia de la firma tecnológica es un nuevo diseño de batería, que podría reducir "radicalmente" el costo de las baterías, así como aumentar la autonomía del vehículo, de acuerdo con el informe.



#### Mercedes-Benz presentará: MBUX Hyperscreen en un impresionante inicio del nuevo año

Para Mercedes-Benz, 2021 marca el comienzo del siguiente capítulo en la interacción entre el vehículo y el usuario: MBUX Hyperscreen lleva el funcionamiento y la visualización del info-entretenimiento, la comodidad y las funciones del vehículo a un nuevo nivel gracias a la inteligencia artificial (AI). La gran pantalla curva le dará al interior una estética única y se extiende por todo lo ancho del vehículo frente al conductor y el pasajero delantero, para quienes la experiencia digital es tan emocional como intuitiva.





## INFORMACIÓN GENERAL

### Reportan 83% de ocupación hospitalaria por COVID-19 en CDMX

El número de casos por COVID-19 sigue en aumento y la Ciudad de México está al 83 por ciento de la capacidad hospitalaria disponible, expuso este miércoles la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. "Sigue aumentando el número de hospitalizaciones, pero hasta ahora no se está sobrepasando la capacidad", indicó Sheinbaum. Para el lunes 21 de diciembre, en los 90 hospitales del Valle de México están hospitalizadas 7 mil 377 personas, cuando una semana antes, el lunes 14 eran 6 mil 305, reporta el portal de Datos Abiertos CDMX. De ese total, 5 mil 347 están internados en hospitales de Ciudad de México, superior a los 4 mil 724 registrados una semana antes.

### Casos de COVID-19 en la Ciudad de México colapsarán hospitales, según estudio

A mediados de enero, las necesidades de hospitalización en el área metropolitana de la capital alcanzarán casi 50% más que la capacidad actual de camas, según un estudio de la Universidad de Stanford y el CIDE de México. Los casos de COVID-19 en Ciudad de México están a punto de colapsar los hospitales de la capital, según un consorcio de académicos. A mediados de enero, las necesidades de hospitalización en el área metropolitana de la capital alcanzarán casi 50 por ciento más que la capacidad actual de alrededor de 10 mil camas, incluso suponiendo un mayor distanciamiento social durante las fiestas de fin de año, según un estudio de la Universidad de Stanford y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) de México.

### Coronavirus en Jalisco: Alistan otro "botón" de Navidad al 10 de enero

El transporte público trabajará como siempre durante ese lapso; se incluyen los servicios de taxi, el Tren Ligero y el Macrobús. El Gobierno del Estado anunció la aplicación de nuevas medidas contra la transmisión del nuevo coronavirus. En las mesas de salud y de reactivación económica se estableció que desde el 25 de diciembre hasta el 10 de enero habrá un nuevo cierre parcial de los giros no esenciales. A diferencia del anterior botón de emergencia, decretado a finales de octubre, en esta ocasión el transporte público trabajará como siempre durante ese lapso, incluyendo las rutas de camiones, Tren Ligero, Macrobús y los servicios de taxis y plataformas.

### OMS pide calma ante mutaciones de coronavirus en Reino Unido y Sudáfrica

La Organización Mundial de la Salud (OMS) dijo hoy que no hay ninguna evidencia de que la nueva cepa o variante del coronavirus identificada en el Reino Unido cause una infección más grave o afecte a la eficacia de los test de diagnóstico y vacunas disponibles. Los responsables británicos han informado a la OMS de que "no creen que esto tenga algún impacto en la vacuna", dijo la responsable de la célula técnica anticovid en la organización, María Van Kerkhove, en una conferencia de prensa en Ginebra.

**\*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



## RECOMENDACIÓN

**ROSHFRANS**

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

**Mañana celebremos la llegada del niño Dios rodeados de las personas que viven con nosotros. No nos expongamos ni los expongamos. Nuestro mayor deseo, es que el espíritu de esta llegada, traiga dicha y bendiciones para todos en tu familia. Continúa con las medidas de protección sanitaria. Te deseamos una muy feliz Navidad y un año 2021 repleto de cosas buenas.**